

***ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PT ASTRA  
INTERNASIONAL Tbk TAHUN 2017-2019***

***PATRICIA REGINA PUTRIE***

***1704520062***



***Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu  
Persyaratan Mendapat Gelar Ahli Madya***

***Program Studi D3 Akuntansi***

***Fakultas Ekonomi***

***Universitas Negeri Jakarta***

***2023***

**ANALYSIS OF FINANCIAL PERFORMANCE AT PT ASTRA  
INTERNASIONAL Tbk 2017-2019 YEARS**

***PATRICIA REGINA PUTRIE***

***1704520062***



***This scientific work is prepared to fulfill one of the  
requirements for obtaining an associate degree***

***D3 Accounting Study Program***

***faculty of Economics***

***State University of Jakarta***

***2023***

### ***Abstrak***

*Analisis Kinerja keuangan pada PT Astra Internasional Tbk bertujuan untuk mengetahui kondisi keuangan pada tahun 2017-2019. Pengukuran kinerja keuangan yang digunakan yakni rasio keuangan. Didalam rasio keuangan terdapat jenis-jenis rasio keuangan yang digunakan peneliti yaitu rasio likuiditas dan rasio profitabilitas.*

*Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi dan jenis data yang digunakan adalah data sekunder berupa pengumpulan data dari beberapa situs web resmi yang dapat dipercaya seperti [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) . Maka dapat disimpulkan hasil kinerja keuangan PT Astra Internasional Tbk pada tahun 2017-2019 mengalami fluktuasi setiap tahunnya.*

**Kata Kunci :** PT Astra Internasional Tbk, Rasio likuiditas, Rasio profitabilitas, Rasio Keuangan.

### ***Abstract***

*Analysis of financial performance at PT Astra Internasional Tbk aims to determine financial conditions in 2017-2019. The financial performance measurement used is financial ratios. In the financial ratios there are types of financial ratios used by researchers, namely liquidity ratios and profitability ratios.*

*The method used in this study is the documentation method and the type of data used is secondary data in the form of data collection from several official websites that can be trusted such as [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). So it can be concluded that the financial performance results of PT Astra Internasional Tbk in 2017-2019 have fluctuated every year.*

*Keywords: PT Astra International Tbk, liquidity ratios, profitability ratios, financial ratios.*



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
FAKULTAS EKONOMI  
Kampus Universitas Negeri Jakarta, Gedung M, Jalan Rawamangun Muka, Jakarta 13220  
Telepon (021) 4721227, Fax: (021) 4706285, Surat Elektronik: fe@unj.ac.id  
Laman: fe.unj.ac.id

### SURAT PERSETUJUAN SIDANG KARYA ILMIAH

Kami, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Diah Armeliza, S.E., M.Ak.CA  
NIP/NIDK : 197904292005012001  
Bertindak sebagai : Dosen Pembimbing

Memberikan persetujuan kepada mahasiswa di bawah ini:

Nama : Patricia Regina Putri  
No. Registrasi : 1704520062  
Program Studi : D3 Akuntansi  
Judul Karya Ilmiah : PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP  
HARGA SAHAM (STUDI PADA PERUSAHAAN  
DI BURSA EFEK INDONESIA)

untuk mengikuti Ujian Karya Ilmiah.

Jakarta, 7 Agustus 2023

Mengetahui,  
Koord. Program Studi Akuntansi Sektor Publik

Dosen Pembimbing

Diah Armeliza, S.E., M.Ak.CA  
NIP. 197904292005012001

Diah Armeliza, S.E., M.Ak.CA  
NIP. 197904292005012001

Keterangan:

1. Formulir harus diketik
2. Tanda tangan harus asli

## SURAT PERNYATAAN ORISINALITAS

### SURAT PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Patricia Regina Putrie Widianti  
NIM : 1704520032  
Program Studi : D-III Akuntansi  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Jakarta

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya ilmiah merupakan karya asli yang diajukan untuk mendapat gelar akademik Ahli Madya, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Karya ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan dicantumkan dalam naskah yang sering disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam Daftar Pustaka.

Jakarta, 04 September 2023

Yang Menyatakan,



Patricia Regina Putrie

## **Kata Pengantar**

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa yang telah memberikan segala rahmat, kelancaraan kepada penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul "Pengaruh Rasio Keuangan terhadap Harga Saham (Studi pada Perusahaan Perbankan di Bursa Efek Indonesia). Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf fakultas yang telah memberikan dukungan dan bimbingan dalam menyelesaikan studi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Diploma Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Tugas akhir ini berfokus pada pengaruh rasio terhadap kinerja keuangan perusahaan keuangan. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh rasio keuangan terhadap kinerja keuangan perusahaan dan bagaimana pengaruh secara signifikan dalam menentukan kebijakan keuangan perusahaan.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa adanya bimbingan, dorongan, motivasi, dan dukungan dari banyak pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah. Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Usep Suhud , M.Si, Ph. D selaku Plt Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
2. Diah Armeliza, SE., M.Ak selaku Koordinator program D3 Akuntansi Fakultas dan Dosen pembimbing atas pengawasan, bimbingan, dan arahan yang diberikan selama penulisan skripsi ini.
3. Seluruh Dosen dan Staf administrasi FE-UNJ yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah ini.
4. Keluarga tercinta atas doa, dukungan, kasih sayang, dan semangat dalam menyelesaikan studi ini.
5. Teman-teman mahasiswa yang telah memberikan dukungan, semangat, dan saran dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis berharap tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan ilmu bagi pembaca yang tertarik dengan topik pengaruh rasio keuangan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih serta memohon maaf jika ada kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini dan mendapatkan saran dan kritik pembaca yang membangun.

Jakarta, 08 Mei 2023

Penulis